



A finales de la Segunda Guerra Mundial, Alfred Eisenstaedt capturó con su lente una de las fotografías más famosas de todos los tiempos: un beso entre un soldado americano y una enfermera en Times Square, Nueva York, y que fue titulado “V-J Day in Times Square”. Miles de historias, momentos y sucesos de la humanidad se han conocido a través de las lentes de las cámaras; es por eso que, el 20 de febrero, la Universidad de Medellín se une a la celebración del Día Internacional del Camarógrafo y el Fotógrafo.

## 1 Nuevo hallazgo: lodos descontaminan aguas con gran efectividad

Investigadores de la UdeMedellín hallaron que el lodo que dejan las plantas de tratamiento de aguas residuales de las industrias **es un potencial descontaminante de agua con medicamentos o fármacos**. “Encontramos que estos lodos (transformados en laboratorio) son capaces de degradar, en un proceso que se llama carbocatálisis, fármacos en aproximadamente 3 a 5 minutos **logrando una degradación del 98%**”, explicó Nancy Yamile Acelas, docente Facultad de Ciencias Básicas. En este novedoso proyecto de investigación, que culminó con éxito, también participaron la Universidad de Antioquia y la Corporación Universitaria Remington.



## 2 Al Tinkerers: Innovación en IA por primera vez en LA

El próximo **26 de febrero**, la comunidad **AI Tinkerers** se reunirá para explorar, debatir y construir soluciones innovadoras en Inteligencia Artificial. Con la participación de investigadores de la Universidad de Massachusetts, de la Universidad de Medellín, científicos de datos de Exponentia, ingenieros de La Haus, entre otros, este evento está dirigido a profesionales y entusiastas de la IA con experiencia práctica en modelos de lenguaje, aprendizaje automático y análisis de datos. Al Tinkerers, impulsado por **Tribu IA Colombia**, fomenta un entorno de experimentación y colaboración, donde cada presentación será técnica, breve y enriquecedora. Más información clic [aquí](#).



## 3 Emily Atallah presenta La Soledad Elegida

El próximo **26 de febrero a las 3:00 p. m.**, en el **Auditorio 2 del bloque 12** de la **Universidad de Medellín**, la escritora **Emily Atallah** presentará su libro **La soledad elegida**, una obra que invita a transformar la soledad en una oportunidad para el autodescubrimiento y el bienestar. En un mundo hiperconectado, Atallah desafía la visión negativa de ese sentimiento y lo reivindica como una elección poderosa para encontrar plenitud interior. A través de relaciones personales, la autora ofrece herramientas para resignificar este estado y convertirlo en un aliado en la vida cotidiana. ¡No te pierdas este encuentro literario!



## 4 Gran noche con improvisadores de rap

El Teatro de la Universidad de Medellín será escenario del Freestyle Master Series que contará con **Lokillo, Marithea, Chang, G Sony, Puppy, Airon, Fat N, Filósofo, Coloso y RBN**, quienes mostrarán su gran talento de improvisación en la gala final. La cita será el **sábado 1 de marzo**, a las **6:00 p. m.**, boletería disponible clic [aquí](#).

